



夏休み中 梅中生の活躍



7月24日(木)に、長崎ブリックホール国際会議場で行われた第75回社会を明るくする運動 長崎地区中学・高校生弁論大会では、3年1組の大平真菜さんが大きな声で堂々とした弁論を行い、敢闘賞を受賞しました。

終業式の最後に、リモートで全校生徒を前に披露しましたが、そのときよりもさらに力強く、抑揚をつけて発表することができました。

7月26日(土)に、諫早文化会館で行われた第70回長崎県吹奏楽コンクール(中学生の部) 県南地区大会で、見事に本校吹奏楽部が、銀賞に輝きました。どの部活動も中総体以降3年生は引退していますが、吹奏楽部は3年生が中心となって部を牽引し、日々の練習に取り組んできました。吹奏楽部も終業式はリモートで力強い演奏を披露し、本番ではこれまで以上の力を発揮し銀賞を手に入れました。

吹奏楽部は9月14日(日)にメルカつきまちで定期演奏会を控えています。そのため、コンクールは終わりましたが、この夏休み中もこの演奏会に向けて練習に力を入れています。

祝！ 九州中学校陸上競技大会 2位

7月27日(日)に、トランスコスモススタジアム長崎(諫早)で行われた、長崎県中学校体育大会陸上競技に出場した2名の生徒が、すばらしい成績を残しました。

2年2組 福田 悠斗さん 男子共通走り高跳び 7位

1年2組 東尾 明莉さん 女子1年100m 2位

なお、東尾さんは8月9日(土)に、鹿児島で行われた九州中学校陸上競技大に出場し、女子1年100m 2位 13秒06(自己ベスト)の成績を残しました。

梅中オープンスクールの様子

7月19日(土)に、土曜授業として梅中オープンスクールと校内及び地域清掃を行いました。今回のオープンスクールでは、次年度入学予定の仁田佐古小学校、大浦小学校の6年生に、少しでも中学校の様子を知ってもらうために、学校紹介のために作成したVTRを披露し、その後6つの授業の見学や、中には中学生と一緒に実際の授業を体験してもらったものもあります。

小学生は30名を超える参加者で、多くの保護者の方も一緒に参加されました。保護者の中には、梅中の卒業生もいらっしや、在籍当時を懐かしく振り返りながら校内を見学されていました。

【児童感想】

- オープンスクールを通してやさしい先輩たちに会えて楽しかったです。これで梅香崎中学校に入りたい気持ちがますます高まりました。
- 理科の授業を見て、積極的に手を挙げていてすごかったです。 ○みんな英語力が高かった。
- 梅中クイズのときに、理科室が3つあることや桜の木が1本もないことがわかりました。
- 数学の赤字と黒字を最初は知らなくてゲームをするときはむずかしかったですけど、先輩たちがやさしく教えてくれたので楽しかったです。
- 小学校と中学校の授業態度は全然違うなと感じ、自由の時間と授業の時間でははっきりと区別している。
- 社会の授業に参加することができたのがうれしかったです。梅香崎中学校に入学したら初めて会った友達とも仲良くできるようになりたいなと思いました。
- クイズで、3年生がキュビナをといた問題で1万をこえていることがすごいと思いました。
- 3年生がやさしくて楽しかったです。歌声がきれいでびっくりしました。いっしょに歌って楽しかったです。先輩たちの団結力がすごいなあとと思った。おもしろくてやさしい。
- だれかが発表したときに先輩たちが何回も拍手をしてくれたり、反応してくれたり、すごくうれしかったです。

【保護者感想】

- 学校紹介のビデオがとてもわかりやすく、よく伝わってきました。3年生の音楽の授業を見学させてもらい、子どもたちも感動していました。一緒に歌わせてもらって貴重な体験でした。
- 2年前とは違ったオープンスクールの形で、小学生が授業体験の雰囲気の中で中学生と一緒に考えることができ、よかったですと思います。
- 学校紹介ビデオでは、わかりやすく梅中の学校生活が見られ、また、ごみ拾いしながらの登校がすごく良いと思いました。梅中クイズは梅中のことがわかるクイズでとてもおもしろかったです
- 英語の授業を体験して、先生の発音が本格的ですごいなあとと思いました。昔と違うなあと。建物は古いままながらも、ソフト面が進化していてありがたかったです。
- 美術の時間を体験することができてとても良かったです。わかりやすく説明していただきありがとうございました。
- 小学生も参加させていただいたことで、中学校進級が楽しみになったかもしれません。中学生も生き生きとしていて安心しました。楽しいオープンスクールでした

【梅中紹介の様子】



【美術の授業の様子】



【音楽の授業の様子】



※最後までお読みいただきありがとうございます。
個人情報の取扱いにご注意ください。